

あおば通信

平成26年4月26日 第6号

発行 八戸あおば高等学院

☎031-0081 八戸市柏崎二丁目7-14 ☎0178-22-3470(学院) 070-5329-0250(あおば食堂)

まもなく1ヶ月です

新年度が始まり、まもなく1ヶ月となります。

学院生活に夢中になっていると、日常に埋没して、季節の移り変わりを忘れてしまいそうになりますが、ちょっと立ち止まって 周囲に目をやってみましょう。「うめ」や「さくら」の花もほぼ満開となり、木々の葉も出始めました。

学院は4月28日から5月9日まで通常授業がお休みとなります。この時期は新学期の疲れの出る頃でもあります。新しい環境での緊張したところとからだをほぐすとともに力を充電し、これからの学院生活に弾みをつけてほしいと思います。

自分のペースを崩さずに登校してきている生徒のみなさんは、連休明けには出席時間を増やしたり出席日数を増やす努力をしてみましょう。連休中は将来の進路についてご家族で話し合ってみることも大切です。

連休中学院は、補習授業や自主学習を行うため通常通り開いています。これまでの学習で足りないところを勉強したり、資格取得のための学習が出来るよう、教室を開放します(9:30~16:00)。

また、出席日数が少ない生徒については、出校することとなります。個別にお知らせいたしますので課題を持って登校してください。

事故のない有意義な連休をお過ごしください。連休明けにみなさんに会えることを楽しみにしています。



チャレンジデー (遠足) について

5月28日はチャレンジデー (遠足) です。行き先は新郷村の「川代ものづくり学校」です。

村内の見学とレクリエーションをしたあと、携帯ストラップの製作やかごづくり、山菜やきのこの収穫体験を行います。当日の予定は以下の通りですが、保護者の参加も歓迎しますので、5月22日(木)までに、学院事務局にお申し出ください(ただし保護者のみなさまはバス代・材料代実費徴収(3千円)となります)。

<予 定>

9:30	学院集合・点呼後出発	15:00	川代ものづくり学校出発
10:00	休憩(五戸町)		休憩(新郷村役場前広場)
10:30	キリスト伝承館到着(村特産のアイスをいただきます)		休憩(五戸町)
11:20	キリスト伝承館出発	16:30頃	学院到着・解散
11:40	川代ものづくり学校到着 昼食・レクリエーション		
13:00	ものづくり体験(3班に分かれます) ・携帯ストラップづくり ・かごづくり ・山菜採り・きのこ収穫体験		



世界に1つの自分だけのものをつくってみましょう。美味しい空気を吸いながら野山を散策します。

「あおばの会」を開催します

5月21日に、学院の相談員をお願いしております小野寺高德先生を囲み「あおばの会」(保護者会)を開催します。あおばの会では、保護者同士の情報交換の他、小野寺先生からの話題提供や専門的助言、学院スタッフと保護者との個別面談を予定しております(保護者の皆さまには後ほど文書でお知らせします)。

- ・日時 : 平成26年5月21日(水曜日) 17:00~19:30
- ・場所 : 八戸あおば高等学院
- ・内容 : 小野寺先生による話題提供と専門的助言、出席者同士の情報交換
保護者と学院スタッフの個別面談 等

- ※ 時間内(17:00~19:30)であれば出入り自由です
- ※ 入学希望者の保護者や関係者の参加も歓迎します(参加費500円)
- ※ 学院在学の保護者の参加は無料です

<小野寺先生紹介>



公立中学校教諭を経て、平成9年より若者とその親の訪問相談を開始、盛岡市で心理療法研究室を開業する鈴木廣子医師(元・岩手医科大学神経精神科医師)の指導を受ける。福島県立医大において訪問カウンセリングの実践発表を行う。

若者と親のための心の相談室「空」(くう)主宰、北東北若者・育ちと希望ネットワーク代表

「あおば食堂」ご利用ください!

生徒の体験学習の場として、昨年オープンした「あおば食堂」。5月12日にリニューアルオープンします(予定)。平日日中のみ営業ですが、定食や麺類、コーヒー、ケーキなどを提供する予定です。

歓談の場に打ち合わせの場
に、どうぞご利用ください。
お待ちしております。



営業時間 11:30~15:30(土日祝・年末年始休業)

☎ 070-5329-0250



国道45号線柏崎交差点前(駐車場あります)

今後の主な行事予定(5月・6月)

- 4月28日~5月9日 特別授業
- 5月12日 通常授業再開
- 21日 小野寺先生教育相談
あおばの会(保護者会)
- 28日 チャレンジデー
- 6月 4日 小野寺先生教育相談
- 18日 小野寺先生教育相談

インターネットやスマホ、SNSの利
用についてのお話を授業の中で行い
ました。なにげに使っている便利なも
のですが、投稿した写真や書き込み
で傷ついたり、取り返しのつかないこ
ととなることもあります。ご家庭でも「情報モラル」に
ついて話し合ってみてはいかがでしょうか。
長いお休みに入ります。休み中も規則正しい生活
を心がけましょう。



<平成26年度 転編入・新入学生募集中です。中3生の相談にも応じています。お問い合わせください>